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大刀洗営業所の貝J松です。今回初めて富士山登出してきました。

登山メンノヽ―は荒巻社長、関東営業所の神野所長と自分の3人です。

荒巻社長は普段から出登りをしてあり去年も富士出に登ってあります、神野所

長は100キロウォータ等にも参力0して体力ありそうです。私は1日 1000歩ぐら

いしか歩かない生活をしており、普段から運Eljも しておらず体力的にどうだろ

うかと心配していましたが、結果としては頂上まで登ることができました。

内容は恥ずかしくあまり語れるものではありませんが2人の足を3っ張りなが

ら登ってきました。ご来光は頂上では見れませんでしたが非常に幻想的で美

しく、頂上から見下ろす景色は格B」の眺めでした。

出発時に上を見上げても頂上が見えないし登れるか不安でしたが、一歩ずつ

進んでいきどうにかたどり着き、やればできると感じたのでした。

3後は仕事でもプライベートでも「やればできる」を信じ色々な事にlll戦 し

ていきます。最後まで読んでいただきありがとうございました。

太刀洗営業所 則松充

7月 20～ 21日と、富士山登頂に挑戦し、無事に登頂帰還することが出来ました.

きっかけをくださった荒巻社長、そして快<送りだしてくださったスタッフの・●L様、

ありがとうございました。もともと私は瞬発力の必要なスポーツよりも 100 km

ウォークのような持久戦の運動のほうが好きなのですが、かなり体重も増え、

生活の中でできるだけ階段を使つたりはしていましたが、ほとんどトレーニング

もないままに登Ш当時をiroぇ ました。

人の多さに驚きながらも、下出してくる人は
1「

疲労困態」そのもの.24時間後

には自分もあんな感じかなあ、と思いながら AMl■00五含目からいざスタート|

登るにつれ、酸素が薄くなりすぐに患があがります。(荒巻社長はスイスイ上り「ぼ

ちばち来んね～」と見守ってくれていました)則松所長と私は、少し登って体

みを黙々と繰り返しです。17:00、 無事に出小屋に到着～仮眠をとり am3:00Ш

頂へ向け出発し、天気も良くされいなご来光も拝むことが出来ました。ama00

山頂へ到着し一体みして、下Ш.想定はしていましたが、私にとっては下Ш時

の膝の痛みが非常につらかったです。そして am10:30膝の痛みをこらえながら

五合目到着.ご来光拝めた事、出頂到着、ゴールと、計 3回、普段感じられな

い達成感を得ることができました。出頂は半分宇宙のような感じがします。

登山、下出途中は、「目的地はまだまだ先だ」、と唸りながらも 1歩 1歩進んで

いけは、いつの間にかゴールは目前.止まっていてもゴールは近づかない、何

か少しでも動かないと始まらん、という事をとても感じました。今回の旅の、ご

来光の美しさ忘れません、山小屋カレーのおいしさ忘れません、下山時の膝の

痛み忘れません、則松所長の鳴りやまないイビキ忘れません。登頂やりとげた

喜び、忘れません。

来年も参力0できましたら、出頂噴火□をめぐるお鉢巡りにぜひ l llb戦 したいと

思つています。ありがとうございました 1 関東営業所 70野剛史

鴨 勒
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ド労ベロ錫
7/15(日 )にドライバーコンテスト福岡県大会が開催され、今年も応援に行つて

した。

今年は去年出場された藤丸智徳さんと中島大輔さんに加えて、4tの伊藤良成さん

3人が出場されました。去年は午後に到着したのですが今年は開会式から見

た。年前中は見学されている方も少なめでしたが午後には去年以上に人が来ている

ようでした。

コンテストの実技競技は運転技能と日常点検があり、3人とも運転技能競技からの

スタートでした。しかも中島さんはトップバッターで、競技前は緊張感あふれており、

観ているだけの私まで少し緊張してしまいました。そして今年も快晴でくらくらするほ

どの暑い 1日でしたが、3人の勇姿を写真に収めるため、緊張感にも暑さにも負けず

車を追いかけて走りまわりました。

運転技能の後は日常点検をみました。去年は見逃してしまったのですが今年は多く

の人の競技の様子を観ることができました。点検する人によつて/」/し内容や‖頁番が異

なつていましたが皆さんスピーディで活力があり、観ていてとても興奮しました.

今年は去年の念願叶って初めて日常点検をみることができたので本当によかったで

す。結果は残念でしたが 3人とも来年こそは、と意気込んでいらっしゃったので来年
伊藤Dr惜しくも4位…来年こそは iし いヽこ報告お待ちしています !

を楽しみにしときたいと思います。 黒松

安全の為、点検をしつかり 1

メールマガジン・社長ブログ・フェイスブック更新中 lよろしければHPより、 是非ご覧ください。
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救命働座を行いました
7/9(月 )本社にて救昴講座を行いました。り剛 |

市消防署様より、指導をしていただきました。

皆さんご存知でしょうか。本社事務所、カウンター

下にAED設置されています。一亥Jを争うときに、

救命処置が施された場合命が助かる可能性が大

きく上がります。緊急時、難しいかもしれません

が動<ことができるようにしておきましょう !

また、熱中症予1/Dにつしヽても指導いただきまし

た。災害レベルでの暑さが続いています。水分・

塩分・体思しつかりとつていきましょう。熱中症

で優」れられた方の多くが、食事をぬいています。

暑い季節、食欲も落ちがちです。食べたくない

そんな気持ちもよくわかります。しかしながら、

体は暑さで疲れています。こんなときこそ、しつ

かり食べて栄養を取つて、夏を乗り切りましょう !

省 =ネ議圏自施 しま した ]

軽,自価格が上昇している3日この頃。ガソリンスタンドに行つて驚しヽている方も多いのではないでしょうか。

運送会社では軽油のことを燃料と呼んでいます。この燃料、運転の仕方で消費が大きく変わります。少

しでも無駄がないように努めたい !誰でも思いますよね。そんな中、いつもお世話になっているいすゞ

自動車九州様より、省エネ講習を実施していただきました 1

実際にトラックに乗車して燃費がどう違うのか体感します。まず、何も意識していないで乗つたとき、次

に講座を受け省エネ運転で走行をしたときをLヒ ベて走行を行いました。上手な方、まだ不慣れな万結果

はいろいろありますが、実際に違う数値を見て驚きです。また、座学にて省エネ運転だけでなく危険予

測についてもご講演いただきました。その他、タイヤチェーンの取り付けなど運行前の点検についても

説明いただいています。

請習だけにとどまらず、実際に活用してしヽきましょう 1皆さんも省エネ運転を意識して、地球にやさしい

ドライバーになっていきましょう !

☆7ut⑨鯰トラック完成☆
第一回テッコントラックデザイン大会を開催し、大賞を受貰した作品をのせたトラックがついに納車されました。すごくかわいら

しいトラックが完成しました !みなさんいかがてしょうか。見ていて、なんだか地が距され、温かみがあり志すよね。この 2台の

トラック県央営業所て活躍予定です☆皆さん見かけた際はせひデザインにご注目ください !

2台並へると、追力があります。到着爵、歓喜の声ガ

あがりました。大賞に選ばれたお子さんからも、大変

喜んていただきました。初めての試みてしたが、皆さ

んにご好評をいただいています。

第二nlltぁるのかな?

皆さんご応募ありがとうございました !

い 輌日 1合 同 /い 柳 川 合 同 トラ ン ス ポ ー ト/合 同 サ ー ビ ス (有
'

柳川市西浜武475-2■0944-74-1:'1
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n09,2-34-311,

杉 戸物流 セ ンター  IIPヽ 飾郡 杉戸町杉 戸 11411

■0480-3,-7742

なにわ営業所  東大阪市 中石切町 6T

m012-985-90う う
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30711～ 713伊那食品工場株式会社、マイシン株式会社を訪間をさせていただきました。,回は 7

名にて伺い、挙ばせていただきました.

伊那食品様はかんてんぼばでおなじみ、年輪経営で有名な企業様です。マイシン様は同じ運送会社

さんですが、女陛トライバーが28名 働いてあります.他の
‐
■業様を訪問し、学び、様々な刺激を受

けてきました。皆様ありがとうございました。参力0しました、6名のレポートを抜粋ですが紹介します.

411`より鬱んだことは人きく二つあります。 一つ日は、薔総をすることの人|●さです。 ● 0好除をする手によっ

てサ輩所の見た日やぶ0■がまわり、 斎0きに朝るい義持ちで4■ iに摯り担0ことがまふるというのに気が

村をました。 二つ曰は、朝から大き|● メで験Jをする手の人

"で
す。挨鬱をきちんとすることによって朝から

■持ちよく4L手に驚り颯む子がで,るし、 相手とのコミュニケーションtきちんととれるので鯛から人をt4′ で自

0から先に挨どをしていをた0ヽと思います。 ふ性ネ 姜″

【

^後
実行していく

=】
「大き,挨0とlnの 時■の薇ム」

嗜抒に関してはま電バースの■褥だけでltt4く 表地内を■帯まで牟先して行う

^0の
811様 にぶ力させて預いた子を姜よにせずに

^後
のま議に′す治かしていをます. ´4 教■

【

^後
実行していく手】

や除を41t的に行う。 (自 ユ的に、 響槍付ける。)倉痒 手勝新の道裏 備あ、綺手●●孝を抽える。

“

来の鶯■新で一
=を

れいといわれるようにしていきます. 他社を見摯するという了はあまり]栞ないrtので、

今回摯んだ手 気付いた手を活かしていまます. 絆崎 4F称

この折

`を

通して、 黎が行動すると決めたことは、「白/●Nのるだけでfrく、筆かのるを思つた行動を、 一日

に1つけ行う」ということです。 何かスのもに行動しようと意議付けすることで、 ス前よりし厠りを見て行

"す

る

力が力に持くのでは■いかとし思いますし、 日Qのよ滉を見て、 人がよめることを自ら惑じ摯って行動できる

スを目指していきたいと思います。 鬱口 ■4

今0企ま場F.|さ せていただいた 241のよ通漱として苺したのは、 ●電職の力とII■の力とのコミュニケーション

が非常に多いということです。 議間自4は重い時閲でしたが、 おュいがすれ違うたびによじをかわし、何乱●

いな鯵をしている姿をよく日にしました。 多くのことを
"し

ておユいのことをより″り黎囲気がたくtることで4■ 手へ黎

り狙みやすくtり、 その結果が自ユ

“

●動ま つ●がつていると餞く感じました。 今後の摯組みはんit朝●L、

あい0つてドライバーを

“

送に送りますこと、 コミュニケーションを■極的にとることを患餞し、 りしてし薔‡新に

雄進力を与えていけるように取り

“

んでいをます。 ユロ エ尋

【今後やること】

①捏当している鶴新に薇晟的に関Sをおち褥除を行う。 時間け腋られているので4口 同じ様に抒除するのでは

'く

、 意枠のよや綺のitどといった+α の器蔭を行つていく。

②牟発して明るくん気によ番を行う

^0の
4jI修では牟先して行動すること、薇晟して行動することの鋤果を実感で識 した.澤寺でよび、 0頓か

ら几昨 し指導されてι弩子でもあったのですが、他の企業の姜を実藤に見ることで4めて考えることがよ泉たと

思います。 今口の体験を思つた んじただけで済ませず、 今後の実錢に活かしていきます. 綺■ ″■

L降
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こんにちは 1なにわ営業所の満生です。外に出るだけでも暑い日が続いていますが、皆

|さま女□何お過ごしでしょうか。熱中症は軽度でもめまい、失神などの症状が出る事があり

|ます。体調不艮を感じる前に、水分・塩分補給をしつかり4■って予防していきましょう !ち

|なみに私は冷えピタ・塩論・麦茶を持って配送に出ております。

|さて、なにわ営業所では 7/14に BBQを行いました。営業所スタッフ・ドライバー・ご家族、

1併せて参力0者約 20名程が集まりました。お子さんが多く、会場 (営業所)は非常に賑や

|かでした。谷村くんが企画・準備を中心となって行い、無事に開催することが出来ました。

沢Ш協力して頂き、ありがとうござしヽました !

ご家族での参加が多く、なかなかの人数に来て頂く事が出来ましたが、残念ながら都合

の含わなかつた方もいるので、次回はもっと参加者が増える様に頑張ってい<所存です。

毎日暑い日が続いていますが、7月 23日 に埼玉 熊谷市では最

高気温41 1℃を記録しました (国 内観測史上最高気温)。 熱中症

にならないよう、水分・塩分をしっかり取り作業環境を整えていか

なければと思います。

話は変わりますが埼玉 春田部といえばクレヨンしんちゃんの声優

がイtわりました。春田部は、営業PFrがある吉川。杉戸から近いです。

春日35にはモデルとなつたスーパーがあり、絵がベイントされた電

0~

車が通つています。

年齢的に小さい頃は見ていましたが、

26年間同じ方が担当していたと聞いて

驚きました。長い時F85(期 間)同じ事

を続するという事は、難しい事です.

自分でも何か続けられる事を、探し実

践していこうと思います。

猛暑が続いておりますが、皆様体調いかがでしょうか。大刀

洗営業所に新車が 2台やってまいりました。実はこの車輌、

先月の新間でも取り上げられましたトラックデザイン大会大賞

作品のラッピング車であります。担当するドライバーは石橋さ

んと加茂さんです。たっぶり荷物を積んで、いろんなところで

さげもんとザリガニを見せびらかしていただきたいです !以

上、大刀洗から江□でした。

暦上は秋を迎えましたがまだまだ暑さが続きそうですね。。。皆様元

気にお過ごしでしょうか?連日の暑さに早く冬にならないかなと考え

ている佐賀営業所の福出です。例年にない暑さですが熱中症対策を

しっかりとりながら残暑を乗り切りましょう !!

さて先日佐賀営業所にて、中央労働災害防止協会のんに来ていただ

き安全衛生診断を行いました。普段作業をしているとだんだん慣れ

てしまい気づかなかつた危険箇所やより安全に作業を行う環境づくり

など自分たちの作業環境を見直す良いきつかけになつたと思います。

現場のスタツフと一丸と

なつて安全な環境づくり

を行い、無災害を目指し

て い きま す。目 指 せ

1000日無災害 !!!
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